

## **DUCATI MC** Österreich



## Int. Motorrad-Berg EM Lauf Landshaag-St. Martin

von Erich Müllegger

Am 13./14. April war es endlich so weit, dass die Motorradrennsaison wiederbegann. Das erste Rennen in Österreich richtete Markus Altenstrasser, der Obmann des MSC



Rottenegg, mit seinem sehr gut bewährten Team, wie immer super aus. Das traditionelle Bergrennen Landshaag wurde heuer zum 40 Mal veranstaltet. Toni Rechberger bestritt 39 Bergrennen, davon wurde er 2x Gesamtsieger, 17x fuhr Toni auf der Isle of Man die TT und und....

263 Starter fuhren auf der gesperrten Landshaager Bezirk Straße so schnell es ging den Berg hinauf. TeilnehmerInnen aus 6 Nationen kämpften in 25 Klassen laut Programmheft um die Bestzeit auf der 3620 Meter langen Strecke mit 230 Meter Höhenunterschied. Tagesschnellster war Thomas Berghammer mit einer Zeit von 1:10.370 vor Andreas Gangl mit 1:10.496 und Wolfgang Gammer mit 1:10.843. Der Streckenrekord von Andreas Gangl im Jahr 2016 mit 1:09.940 wurde nicht geknackt. Gefahren wurde:

FIM Europe Berg Europameisterschaft für Motorräder 2019
FIM Europe Europameisterschaft für Hist. Seitenwagen 2019
Österreichische Motorrad Bergrennsport Staatsmeisterschaft 2019
Lauf für Hist. Rennsportmotorräder 2019
Racer Supermoto Pokal 2019

Leider spielte der Wettergott ziemlich verrückt, nach ziemlichen schlechten Wetterprognosen, war es ein kaltes, trockenes, ab und zu sonniges Wochenende.

Beste Grüße von Erich Müllegger



www.ducatimc.at

